

Dräger X-plore 4700

Ein-Filter

Halbmasken



EINSATZ VORBEREITEN UND FILTER ANBRINGEN – WAHLWEISE DRÄGER RD40 ODER DRÄGER RD90 FILTER



1

Anbringen des Dräger X-plore Filters mit Rd40-Gewinde. (Standard-Anschluss nach EN 148-1)



2

Einsetzen des Dräger X-plore Filters mit Rd90-Gewinde. (Dräger-spezifischer Anschluss)

MASKE ANLEGEN



3

Verschlusshaken schliessen. Beförderung über den Kopf zum Nacken ziehen.



4

Maskenkörper über Mund und Nase setzen und Kopfspinne anlegen.



5

Beförderung gleichmäßig festziehen bis die Halbmaske bequem und fest anliegt. Ggf. nachjustieren.

DICHTPRÜFUNG: VOR JEDEM EINSATZ!



6

Filter mit der Hand dichthalten und einatmen, bis Unterdruck entsteht. Luft kurzzeitig anhalten. Der Unterdruck muss bestehen bleiben, sonst: Bänder nachziehen, oder andere Größe verwenden.



Einsatzbereit.

Warnung: Bärte können den erforderlichen dichten Sitz der Halbmaske beeinträchtigen und Leckagen verursachen – Vergiftungsgefahr! Einsatz nur mit dichter Halbmaske und eingebauten Atemfiltern antreten. Dieses Poster ersetzt nicht das Lesen und Verstehen der Gebrauchsanweisung der eingesetzten Maske und der eingesetzten Filter. Beide Gebrauchsanweisungen müssen vor dem Gebrauch von Maske und Filter genau gelesen und verstanden werden! Nichtbeachtung der Gebrauchsanweisung kann zu Krankheit oder Tod führen! Bei Rückfragen bitte Ihren Sicherheitsbeauftragten oder Ihre zuständige Dräger-Organisation unter +49 451 882-0 ansprechen.

Dräger X-plore 4700 Single Filter Half-Masks



PREPARATION AND FILTER ATTACHMENT - CHOOSE BETWEEN DRÄGER X-PLORE RD40 OR RD90 FILTERS



1 The Dräger X-plore Rd40-filter has a standard DIN thread. Simply screw the filter onto the mask.



2 The Dräger X-plore Rd90-filter has a Dräger specific filter thread. Screw the filter onto the mask and place the filter cap on the filter.

DONNING THE MASK



3 Place neck straps over your head and position at the back of the neck.



4 Position facepiece over the mouth and nose and pull the head cradle over the head.



5 Pull the straps uniformly until the half-mask fits securely and comfortably against your face. If necessary readjust the straps.

PERFORMING SEAL CHECKS: BEFORE EVERY USE!



6 Seal the respiratory filter with your hand and breathe in until a negative pressure (suction) is generated. Hold your breath for a moment. The negative pressure should be maintained. If not, readjust the face piece and adjust the straps or use a different size of mask. Repeat test until a successful seal check is met.



Ready for use.

Warning: Beards in the sealing area of the mask can cause leaks. Always make sure the mask forms a tight seal and the filter is attached prior to entering a hazardous atmosphere.

This poster is not a replacement for reading and understanding the instructions for use for the subject mask and respective filter cartridge, both of which must be read before using either item! Failure to do so could result in sickness or death!

For further assistance concerning proper use, ask your supervisor or call your local Dräger organization at +49 451 882-0.